
意見・要望等 回答

過疎化が進む筑波山麓に新たな施
設が誕生するのを歓迎します。母
校が生まれ変わるということで。
ただ、道幅が狭いので、道路等の
環境を整備してほしいです。ま
た、地域の人々が一部利用できる
場所の確保も必要です。せっかく
の機会、この地域の発展に必要で
はないかと思います。

旧筑波小学校の利活用について御意見
をお寄せいただきありがとうございま
す。道幅が狭いことは事業者も認識し
ており、インターナショナルスクール
のバスや個人の送迎車等は、学校の敷
地内を活用することで検討していきた
いと伺っています。
また、事業者は、インターナショナル
スクールに地域のコミュニティ機能を
持たせたい意向を持っており、グラウ
ンドや教室を地域の人々が利用できる
ように検討していくと伺っています。

【回答：つくば市経済部産業振興課】

旧筑波小学校の利活用に関する意見等及び回答


